

Gobernador da ultimátum a concesionaria del hospital

Exige que se termine el contrato, tras conocerse resolución sanitaria por problemas de climatización.

Eduardo Elgueta Paz
 La Estrella

La seremi de salud y sus unidades especializadas realizaron el pasado jueves una supervisión al Hospital Regional de Antofagasta (HRA), tras denuncias de pacientes y los propios gremios de la salud, debido a fallas en el sistema de climatización en distintas áreas. Tras esta inspección se detectaron problemas en la mayor parte de las unidades, donde la temperatura sobrepasa la norma, lo que motivó a levantar una resolución sanitaria estableciendo un plazo acotado de 15 días a los involucrados (Concesionaria Siglo XXI, Servicio de Salud de Antofagasta y Hospital Regional) para que estos puedan subsanar problemas.

Este lunes se llevó a cabo una reunión entre el gobernador regional y los distintos actores involucrados, faltando la concesionaria y el fiscal de concesiones de la seremi de obras públicas, para analizar el resultado de esa fis-

calización y los plazos a cumplir antes de adoptar otras medidas mayores.

FIN DEL CONTRATO

“Es inconcebible que la salud de la región de Antofagasta dependa de una concesionaria y es inconcebible que cuando la seremi de salud cita -a una reunión- no asista la concesionaria ni siquiera esté el inspector fiscal que es quien tiene que regular que el contrato se cumpla como corresponda, esto es gravísimo por tanto exigimos a la ministra de Obras Públicas que envíe al director nacional de concesiones, acá se tiene que dar explicaciones a la región y se tiene que terminar el contrato con la concesionaria siglo XXI”, señaló el Gobernador Regional Ricardo Díaz, quien agregó que ya se comunicó con la ministra de Obras Públicas, Jéssica López.

SIGLO XXI

Desde la Sociedad Concesionaria Salud Siglo XXI en declaración pública señaló que activó sus protocolos



FOTO: GORE

RESOLUCIÓN DE LA SEREMI DE SALUD DA 15 DÍAS PARA SUBSANAR PROBLEMAS DE CLIMATIZACIÓN.

técnicos y de coordinación, trabajando de manera conjunta con la Dirección del HRA y la Inspección Fiscal, con el objetivo de identificar, priorizar y resolver las brechas de climatización detectadas en puntos específicos de la infraestructura.

Mientras en lo que respecta al porqué de su ausencia a la reunión solicitada por las autoridades de Salud para analizar todos estos preocupantes problemas, la concesionaria en su comunicado no se refirió a ello. ☀

20

minutos se habrían demorado en funcionar los generadores, del Hospital Regional en reciente corte de luz.